

1. FC Sulzbach 1948 e.V.

Als sich zwischen 1963 und 1964 beim 1. FC Sulzbach in bescheidener Weise eine SoMa(Sondermannschaft)/ AH Mannschaft zu bilden begann, gab man dieser neuen und zusätzlichen Mannschaftsart keine großen Chancen, zumal zu dieser Zeit im Main-Taunus-Kreis noch wenig von SoMa /AH Fußball die Rede war.

Das 1. Spiel fand am 20.09.1963 gegen den SV Hofheim statt und das 3.000. Spiel absolvierten die 1.FC Oldies am 12.05.2007 gegen die SG DJK Zeilsheim.

Aber nicht nur im Main-Taunus- Kreis, sondern auch beim 1. FC Sulzbach wurde der SoMa/AH Fußball immer beliebter und zu einer festen Größe, da in den 70er Jahren auch noch der Hallenfußball aus der Taufe gehoben wurde, der ja besonders bei den älteren Aktiven sehr beliebt war und heute noch ist.

Während in den ersten Jahren nur wenige Spiele pro Jahr zu Stande kamen, ist es heute keine Seltenheit mehr, wenn in einer Saison über 80 Spiele ausgetragen werden.

Bis heute (Stand März 2009) hat die Sulzbacher SoMa/AH 3.135 Spiele gegen 413 verschiedene Gegner ausgetragen. 1.449 Siege gefeiert und dabei 7.895 Tore geschossen. Damit gehören sie zu den erfolgreichsten Mannschaften im Main-Taunus-Kreis.

Die Sulzbacher SoMa/AH ist weit über die Grenzen des Main-Taunus Kreises hinaus bekannt und beliebt und ob ihres sportlichen und erfolgreichen Auftretens überall angesehen und respektiert. Allein in ihrer Lieblingsdisziplin "Hallenfußball" hat sie bei 345 Hallenturnieren in ganz Hessen bereits 62 Turniersiege und 221 Platzierungen unter den besten Vier geschafft und darüber hinaus viele Sportfreundschaften geschlossen.

Über 300 Spieler trugen in den letzten 45 Jahren das SoMa/AH Trikot des 1. FC Sulzbach. Spieler wie Harald Scheu, Joachim Feyerabend, Kurt Berk, Werner Klippel, Manfred Leister, Erwin Meingast, Otto Knodel, Karl-Heinz Juha, Reinhardt Rix, Joachim Schraub und Knut Merkel kamen auf über 500 Einsätze in dieser Mannschaft, während Ralf Heisel, Holger Kumpf, Wolfgang Peichl und Karl-Heinz Schönherr sogar mehr als 750 Spiele für dieses Team absolvierten.

Rekordhalter ist Torsteher Volker Rill, der sage uns schreibe 1.563 mal für die Mannschaft spielte, gefolgt von Gero Kohl, der nun auch schon 1.083 mal für das Team auflief. Im Gegensatz zu manch anderen Vereinen war und ist unsere SoMa/AH Mannschaft voll in den Verein integriert und nimmt einen wichtigen Platz im 1. FC Sulzbach ein.

SoMa/AH-Leiter bzw. Spielführer seit 1963 waren:

Hans
Herber
1965 - 1970

Wolfgang
Müller
1970 - 1971

Harald
Scheu
1971 - 1972

Helmut Berk / Joachim
Feyerabend
1972 - 1977

Harald Scheu / Karl-Heinz
Schönherr
1977 - 1980

Erwin
Meingast
1980 - 1982

Karl-Heinz Schönherr /
Aloysios Wohlfahrt
1982 - 1984

Karl-Heinz Juha / Alfred
Schrodt
1984 - 1987

Erwin Meingast / Volker Rill
1987 - 1988

Otto
Knodel
1988 - 1992

Gero
Kohl
1992 - 2002

Reinhardt Rix / Ralf Heisel
2002 - 2004

Ralf
Heisel
seit 2004